

DNL-Flossfahrt auf der Donau

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 01. September 2016 um 20:40 Uhr



Vergangenen Sonntag war die DNL-Mannschaft des EV Regensburg mit dem Floss auf der Donau unterwegs. Bei perfektem Wetter hatte das Team um Nachwuchstrainer Stefan Schnabl bei Live-Musik, leckerem Essen und kühlen Getränken einen Tag nach dem Turniersieg in Deggendorf gute Laune und richtig viel Spaß.

Der EV Regensburg bedankt sich bei der Firma Bayernflossfahrten und Familie Birner für den rund herum gelungenen Tag auf der Donau.